
提案書作成に関する質問

NO. 質問 回答

1
平成23年度から平成27年度の間の事業計画書及び収支計画書
を開示ください。

各年度の事業計画書（収支計画書を含む）は市政情報室（千葉中央コミュニ
ティセンター２階）に配架されていますので、閲覧してください。

2
平成23年度から平成26年度に実施された自主事業の事業内容
及び参加者数を開示ください。

各年度の事業報告書に記載されています。
市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。

3 平成23年度から平成26年度の間の事業報告書を開示ください。
各年度の事業報告書は市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）に配
架されていますので、閲覧してください。

4 平成27年度に計画のある自主事業の事業内容を開示ください。
平成２７年度の事業計画書に記載されています。
市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。

5
平成28年度から平成32年度の間で、千葉市、花見川区が主催、
共催等を予定されている事業内容をお示し願います。

現時点で予定している事業はありません。

6
平成23年度から平成26年度の間の利用者の属性を年度毎でお
示し願います。

利用者の属性（年代、職業等）は把握していません。
なお、平成２６年度に実施した利用者アンケートの回答者の属性は以下のと
おりです。
・性別：男性（25％）、女性（74％）
・職業：学生（8％）、勤労者（20％）、主婦（50％）、無職（20％）
・年齢：20歳未満（6％）、20歳以上40歳未満（16％）、40歳以上60歳未満
（23％）、60歳以上80歳未満（51％）、80歳以上（3％）
※各項目において、未回答があるため、合計は100％になりません。

7
幕張コミュニティセンターに登録のあるサークル等活動団体の団
体数及び種類をお示し願います。

H27年8月15日現在の登録サークル数は１７３です。
内訳は、ダンス（３４）、 演劇（４）、 舞踊（６）、 幼児・子育て（１７）、語学・勉強
（８）、合唱・カラオケなど歌（８）、吹奏楽など音楽（２５）、スポーツ・ヨガ・体操
等（１９）、工芸・手芸・洋裁等（１２）、書道・茶道・囲碁・将棋等（６）、料理関係
（４）、その他（自治会等）（３０）となっています。

8
人員のシフトですが、1ヶ月の基本シフトもご開示いただけます
か。

業務に必要な人員配置等は提案事項となりますので、管理運営の基準の別
表「標準人員配置表」を参考にしていいただき、ご提案ください。

9
花見川区に登録のあるサークル等市民活動団体、NPO団体をご
開示いただけますか。

市民活動団体やＮＰＯ法人が花見川区に登録する制度はありません。
なお、千葉市が認証しているＮＰＯ法人は、内閣府のホームページから検索
することができます。

10
平成28年度から平成32年度の間で想定されている修繕計画があ
れば、その内容及び時期をお示し願います。

平成３０年度以降に、受変電設備改修工事、発電機改修工事を行う計画と
なっています。
ただし、予算との兼ね合い等により実施しない場合があります。

11
現指定管理者が再委託している業務があれば、再委託先、再委
託業務内容、再委託金額を平成23年度以降、年度毎でご開示く
ださい。

再委託先、再委託業務内容は各年度の事業計画書に記載されておりますの
で、市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。
また、再委託金額は、再委託業務ごとに収支決算書（説明会参加者配布資
料「資料８」）の「管理費」に記載されています。
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12
平成23年度から平成26年度の収支報告書において、支出部門
の内訳明細をご開示願います。

月次報告書に記載されています。
花見川区地域振興課にて閲覧できますので、ご希望の場合はご連絡くださ
い。

13
体育室の専用使用を検討するにあたり、平成23年度から平成26
年度の間の体育室利用における、年度毎に月毎での曜日・時間
帯別の利用率をお示し願います。

利用率はありませんが、利用人数は月次報告書に記載されています。
花見川区地域振興課にて閲覧できますので、ご希望の場合はご連絡くださ
い。

14 平成23 年度から平成26年度の減免対象の内訳を教えて下さい。

【諸室について】
説明会参加者配布資料「資料４」記載の「減免数」はすべて身体障害者手帳
等の交付を受けている者が主体となって組織する団体が使用したものです。
このほか、コミュニティまつりを開催するにあたり、開催日２日前から開催日
当日まで、毎年１３０コマ前後を減免としています。
【体育館について】
説明会参加者配布資料「資料５」及び「資料６」記載のとおりです。

15
平成23年から平成26年まで実施された、自主事業の内容と、回
数（年間あたり）を教えて下さい。また平成27年度で計画している
自主事業の内容と、回数（年間あたり）を教えて下さい。

各年度の事業報告書及び平成２７年度の事業計画書に記載されています。
市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。

16 図書室の蔵書数をカテゴリー別でご開示ください。

蔵書数は14,591冊であり、内訳は以下のとおりです。
総記：12冊、哲学：139冊、歴史：350冊、
社会科学：314冊、自然科学：947冊、技術工学：516冊、
産業：119冊、芸術、美術：731冊、言語、53冊、文学：1399冊、
絵本：2447冊、作者名分類（文学）：7564冊

17
平成23年度以降に寄せられた、苦情やクレーム、ご意見につい
てご開示ください。また、その対応策も併せてご開示ください。

各年度の事業報告書に記載されています。
市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。

18
現在、近隣の教育機関、公園等と合同で行っている事業があれ
ば、内容、期間、参加者数をご教示ください。

各年度の事業報告書に記載されています。
市政情報室（千葉中央コミュニティセンター２階）で閲覧してください。

19

「指定管理者募集に関わる説明会　参加配布資料」資料8－1
管理費　経費内訳の設備管理業務（平成23年度は7,536,375円）
は、管理運営の基準P27標準人員配置表の機械室設備員1名と
理解してよろしいでしょうか。

お考えのとおりです。

20
貴施設では、現在、照明器具のLED化を図られてますでしょうか。
図られているとしたら、全体の何割くらいでしょうか。

本館の照明器具の約２割をＬＥＤ化しています。
なお、電球型蛍光灯（ロビー、共用廊下、トイレ等で使用）は全てLED化済で
あり、その他の蛍光灯や白熱灯等は、LED化していません。

21
貴施設では、屋上を拝察すると太陽光発電は未導入かと思われ
ますが、現在は未導入でらっしゃいますでしょうか。ご教示くださ
い。

現在は未導入です。
なお、再生可能エネルギー等導入推進基金事業に基づき、設置の検討を
行っており、設置の可否等について調査しています。設置することとなった場
合は、平成２８年度中に設置され、稼働する予定です。


